



Boletín Informativo Paw Print

1 de Febrero, 2012

FECHAS IMPORTANTES

Esta Noche!

Miércoles, 1ero de Febrero

Junta del PTA

6:30-8:00pm, Salón de Comunitario de Lakeshore. Habrá Guardería.

Lunes 6 de Febrero

Junta Informativa de GATE para padres

5:30pm, Salón 115

6-10 de Febrero

Feria del Libro de Lakeshore

6-17 de Febrero

Maratón de la Lectura de Lakeshore

Miércoles 8 de Febrero

Velada de Matemáticas y Alfabetismo

6-8pm Salón Comunitario de Lakeshore

Marque Su Calendario Para La Velada de la Familia!

Por favor celebre con nosotros la Velada de la Familia el miércoles 8 de febrero de las 6-8 p.m. en el Salón Comunitario! Tendremos juegos de Matemáticas y Alfabetismo y actividades que todos disfrutaran y también premios! La Feria del Libro también estará abierta durante la Velada de la Familia.

Si está dispuesto y disponible para ayudar a preparar el Salón para la Velada Familiar por la tarde el 8, favor de comunicarse con Susanne Hilty : susannehilty@hotmail.com.

Aviso de la Sra. Keener

Junta Comunitaria

Todos están invitados y alentados a asistir nuestra junta comunitaria esta noche de las **6:30-7:15**, y seguirá inmediatamente la junta del PTA. Habrán interpretes de español y de chino en la junta. El propósito de la junta de esta noche informarles a los padres/tutores como estamos colaborando para alcanzar las metas escolares. Nuestras metas son el plan de Lakeshore para satisfacer la necesidades educacionales de los alumnos teniendo en mente los estilos diferentes de aprendizaje de cada niño. También compartiremos y recopilaremos sugerencias para los próximos pasos para el año escolar 2012-2013! A continuación hay una lista de las iniciativas principales del distrito y de la escuela para nuestro plan:

Iniciativas del distrito:

1. Estructura Principal del Currículo
2. Desarrollo Del Idioma Ingles
3. Proporcionar Servicios Educacionales Para Alumnos Con Incapacidades

Iniciativas de la Escuela:

1. Equidad y acceso—Hacer que la Justicia Social Sea Una Realidad
2. Rendimiento—Inspirar alto rendimiento y Estudiantes felices
3. Responsabilidad—Cumplir las promesas que les prometamos a los alumnos y a sus familias.

Maratón de la Lectura

Febrero se trata de la lectura y está lleno de actividades divertidas para toda la familia! **El Maratón de la Lectura corre del 6-17 de febrero y La Feria del Libro abre en la biblioteca arriba el 6 de Febrero.** El Maratón de la Lectura nos da una oportunidad fabulosa para apoyar a nuestro PTA y a la vez una oportunidad para que los participen y alentar su amor a la lectura. Busque los paquetes del Maratón de la Lectura que mandaremos a casa con la información de las actividades y los premios que habrá muy pronto. Asegúrese de visitar **La Feria del Libro durante La Velada de Las Matemáticas y El Alfabetismo el miércoles 8 de Febrero.**

“Podemos, donde y cuando queremos, enseñarles a todos los niños cuya educación nos interesa.”

Ron Edmonds

Subasta Primavera

En el pasado La Subasta ha sido el evento de recaudación de fondos más grande del año para el PTA. Necesitamos que tenga éxito para poder pagar los programas de enriquecimiento patrocinados por PTA como el Programa de Percepciones Matrices, Ciencias, Jardinería, arte, poesía, etc. Necesitamos voluntarios para ayudar con la subasta cibernética.

Junta Informativa de GATE

La Junta Informativa para el Programa para los Superdotados y Talentosos de (GATE) será el 21-28 de abril. Las tareas incluyen: 1) Recopilar los donativos a la base de datos de la lista. 2) Ocasionalmente recoger los donativos en diferentes sitios por la ciudad. 3) Hacer un seguimiento sobre cartas de solicitud con llamadas. 4) Solicitar patrocinadores de negocios locales. 5) Coordinar a los maestros que están interesados en hacer obras de arte para la venta. 6) Recogerse las calificaciones y recomendaciones de los padres y calificaciones de las pruebas. Para más información, comuníquese con la oficina de GATE. El está dispuesto a ayudar con las tareas que surjan.

Espacio de la Escuela para Niños del 3-5 grados.

“Créame!” es un programa único de Escritura Creativa tanto para niños que aman y que tienen sus dudas sobre la escritura. Este invierno escribiremos sobre varias cosas secretas- claves secretas, identidades secretas, recetas secretas y más! Además aprenderemos sobre la aliteración, metáforas, comparaciones y como convertir tus palabras en realidades!

Cuando: Los jueves, 3:35 – 4:35 pm
Dónde: Lakeshore Salón M-4

**2 de Feb @ 3:35 está invitado a nuestra Sesión Gratis **

9 de Febrero – 19 de Abril (8/3 la clase será a las 2:35. No Habrá Clase el 29/3). Cuota: \$160. Los que se inscriban temprano antes del 31 de Enero tendrán un descuento de 10% Mínimo de 8 niños. (Ofrecemos una beca una vez que hemos matriculado por lo menos 8 niños.)

Favor de llamarle Lisa Weinberg 415-681-3851 o mande un correo electrónico a “Take My Word For It” si quiere que su niño asista a la sesión ejemplar GRATIS el jueves 2 de febrero antes de inscribirse, Mande un correo electrónico a: admin@takemywordforit.net si tiene alguna preguntas. Hay mucha información sobre nuestro programa en el: www.takemywordforit.net.

Mandamos El Boletín Informativo Paw Print a la casa de todas las familias de Lakeshore cada miércoles. Si usted quiere incluir algo en el Boletín Informativo Paw Print, favor de presentarlo al pawprintnews@yahoo.com para la tarde del viernes anterior.

